

# BIG ISSUE

## Bapas Nusakambangan Sambut Bapas Jakarta Timur-Utara Dalam Rangka Kunjungan Kerja

Rifki Maulana - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

May 27, 2023 - 14:05



*Bapas Nusakambangan Sambut Bapas Jakarta Timur-Utara Dalam Rangka Kunjungan Kerja*

Nusakambangan - Bapas Jakarta Timur-Utara kunjungan ke Bapas Kelas II Nusakambangan, kunjungan kali ini dilaksanakan dalam rangka sharing informasi terkait Bapas Nusakambangan, selain itu kunjungan yang dilakukan Bapas Jakarta Timur-Utara ke Nusakambangan sekaligus merupakan bagian dari rangkaian Kegiatan Pembinaan Fisik Mental dan Disiplin (FMD) bagi ASN di lingkungan Bapas Jakarta Timur-Utara. Kegiatan ini disambut baik oleh seluruh petugas yang ada di Bapas Nusakambangan, Sabtu (27/5/2023)

Kunjungan ke Bapas NK bertujuan untuk berbagi informasi terkait Lingkungan

Kerja di Bapas NK dimana pada dasarnya tugas Bapas atau Balai Pemasarakatan memiliki tupoksi yang sama di seluruh Indonesia, namun berbeda dengan Bapas NK. Bapas Nusakambangan ini satu-satunya Bapas yang ada di Lingkungan Nusakambangan, seperti yang kita ketahui Nusakambangan adalah pulau yang terletak di selatan Cilacap yang menjadi tempat muaranya penjahat-penjahat kelas kakap (high risk). Lingkungan Nusakambangan menjadi tempat Pilot Project Revitalisasi Pemasarakatan, maka dari ini Bapas NK memiliki keistimewaan yang Bapas lain tidak bisa dapatkan. Oleh karena itu, Bapas NK menjadi salah satu tujuan Bapas Jakarta Timur-Utara untuk mendapatkan ilmu dan sharing informasi sesama satuan kerja sebagai bekal untuk melaksanakan tugas dan fungsi bapas di tempat kerja nantinya.

Selesai melaksanakan kunjungan di BPas NK rombongan Bapas Jakarta Timur-Utara melanjutkan perjalanan kunjungan ke UPT-UPT yang ada di NK sebelum melaksanakan FMD besok hari. Pelaksanaan FMD oleh Bapas Jakarta Timur-Utara dijadwalkan dilaksanakan mulai tanggal 24 hingga 26 Mei 2023. Bapas Nusakambangan menyambut baik kedatangan Bapas Jakarta Timur-Utara di Pulau Nusakambangan.